
 

第65回 FM八女番組審議委員会 議事録 

 

１ 開 催 日   令和5年2月22日（水） 午後4時30分  

２ 開 催 場 所   FM八女サテライトスタジオ（八女市民会館おりなす八女1階） 

３ 出 席 者   出席者総数 7名  

委員総数    7名  

出席委員    5名   青木歳男 野中秀展 白鳥隆之 

    野口紘平 元村乗子 

レポート提出委員 2名     酒井裕樹 原田郁弥 

     

放送事業者側出席者  2名 髙木祥平 中島直樹 

 

４ 議 題   「がまだすワイド801元日生放送～あなたに生電話スペシャル～」 

令和5年1月1日（日）13:00～15:00 放送分  

５ 議事の概要   放送事業者が事前にCDに収録し、資料とともに各委員へ届けていた。 

上記の番組について、モニター後の感想を全委員に述べていただいた。  

６ 番 組 内 容  募集した電話ゲストに生電話で新年の抱負を伺う元日特別番組 

７ 審 議 内 容    

・「一般の方に生電話をする」というコンセプトで成り立つのだろうかと不安だったが、

番組を聴いてみるとそれぞれの正月の過ごし方の話などがあり楽しかった。 

・生電話が中心の番組であったが、カフェの新規オープン日や、クラフトビール店のお正

月限定商品、ITコンサルタントとして起業する方の話など自然に情報発信になっていて良

かった。 

・野球の想い出話は光景が浮かび、プロ野球や甲子園の話ではなく、地元の少年野球の話

でローカル局の良さがとても出ていた。 

・休日診療案内で歯医者の情報が無く残念だった。歯の痛みは耐えられないので、情報を

発信してほしい。 

 ⇒今後、歯医者の休日診療情報も入れていく。 

・電話ゲストのラジオネームで作るあいうえお作文はクオリティに差があり、即興で考え



ることで、パーソナリティの馬場美雅さんが黙ってしまうこともあったので事前に考えら

れるような仕組みが取れたら良いと思った。また、何度もあいうえお作文を聴くのはキツ

イと感じることもあった。しかし、「今考えています。」というようなライブ感は良かっ

た。 

・八女市茶のくに親善大使である和太鼓童衆の太鼓の音が遠く感じた。 

 ⇒ライブDVDの音声を使用した結果、遠い音になってしまった。今後は放送する音源を検

討したい。 

・プレゼントはあいうえお作文でなく、他の物があると良いなと思った。協賛を求めるの

も良いかもしれない。 

・元日のメッセージも貴重なので、もっとメッセージをゆっくり紹介する時間があると良

かった。また、パーソナリティ二人で行うお正月らしいコーナーが間で入るとより良い構

成になったのではないかと思った。 

・全体を通じて、まず元日に生放送を行ったチャレンジ精神が良かった。正月らしくもっ

とゆるい放送でも良いと思ったが、それだけ電話出演の応募が多いのは素晴らしいことで

あり、改めて10年間放送してきた積み重ねと、リスナーの方々に支えられているラジオ局

であることを実感した。正月に帰省している方に聴いてもらう機会にもなり、今後元日の

恒例番組と発展していくことを願っている。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要の公表  

公表の方法 自社ホームページへ掲載  

9 次回の番組審議委員会  

日時  令和5年4月26日（水） 午後4時00分 

         場所   FM八女 会議室 

社 名  一般財団法人 FM八女  


